
例会プログラム 会長・幹事報告

出席報告

慶祝行事

会計報告

次回例会案内

2022年 11月 第二例会 978回

11月22日(火) 於 ホテルグランヴェール岐山 12：15～

第978回 故L.水田追悼例会 第978回 幹事報告

ドネーション

ファイン

Boxファイン

合計

16人

5人

21人

金額

金額

金額

金額

84,000円

18,000円

6,143円

108,143円

会員数

出席数

出席率

45人

39人

86.6％

日 時：

場 所：

例会名：

12月１3日（火）12：15から

ホテルグランヴェール岐山

通常例会

結婚祝

「例 会」 司 会

１ 開会ゴング 会 長

２ 国歌並びにライオンズヒムの歌斉唱

３ ゲスト及びビジターの紹介 接待委員長

４ 慶祝行事（結婚祝）

５ 会長挨拶

６ 会則変更案について 会員委員長

＜ 食 事 ＞

７ 幹事報告

８ 各委員会報告

９ テールツイスター登場 Ｔ.Ｔ

10 出席報告 出席大会委員

11 会計報告 会 計

12  また会う日まで

13  閉会ゴング 会 長

1．12月6日（火）第29回岐阜市オンリーワンわたし

たちの芸術祭がハートフルスクエアGにて開催

され、会長L.井ノ浦、社会福祉委員長 L.篠田

の２名が出席し、協賛金の贈呈を行います。

2. 12月12日（月）第２回ガバナー諮問委員会が岐阜

グランドホテルに於いて開催され、会長L.井ノ浦、

第一副会長L.大橋、幹事L.森田、事務局員の

４名が出席致します。

L.追立

L.井ノ浦

L.堀

L.井ノ浦

L.井ノ浦

L.志智

L.森田

L.今尾

L.松葉

L.西本

L.井ノ浦

３日 L.武藤 寛治 ７日 L.後藤さとみ

９日 L.今尾明典 ９日 L.大橋 良広

11日 L.杉野正次郎 12日 L.河合寛治

23日 L.広瀬 真人 27日 L.伊藤 正樹

「追悼会」 司 会 幹 事

１ 黙祷

２ 弔辞

３ 献花

４ 遺族の挨拶

L.森田

L.井ノ浦

L.杉野

水田政子 様

３３４複合地区スローガン

咸じて臨む

変革の能動者たらん

３３４－Ｂ地区スローガン

地域と共に 咲こう

咲かそう ライオンズの花

岐阜西ライオンズクラブスローガン

一致団結！地域に奉仕で貢献しよう！



そ会長挨拶

そ特別記事

会長挨拶 会 長 L.井ノ浦 健

故L.水田 誠 追悼式

故 L.水田 誠

令和４年 ５月１９日

ご逝去 享年68歳

【追悼の辞】

謹んで故 水田ライオンのご霊前に追悼の言葉をささげます。

あなたは１９９４年８月に岐阜西ライオンズクラブに入会され、結成以来４０年の

永きに亘り、当クラブの発展に大いに貢献されましたこと、心より感謝申し上げ

ます。

２００３年に第２２代目の幹事としてクラブを牽引し、また２００８年にはクラブの

第２７代目の会長としてリーダーシップを存分に発揮されました。

２０１７年にはライオンズクラブ国際協会３３４―Ｂ地区 第１リジョン第３ゾーン

のゾーン・チェアパーソンとして、２０１８年には３３４―Ｂ地区ＧＬＴ委員長として、

また２０１９年にも３３４―Ｂ地区アラート・ＭＣ・地区誌副委員長として多才にご

活躍され、多大なご功績を残されたことに、敬意の念を抱かずにはいられませ

ん。さらに地区だけにとどまることなく、複合地区の会合にも自ら積極的に参加

され、クラブやゾーン、地区を越えて数々のライオンズの友情を結ばれていま

した。

クラブの例会欠席なく、２０年間純皆出席という偉業や、クラブ運営並びにア

クティビティへの積極的な関わり等、４０年間ひたすらにライオニズムの高揚に

まい進され、あなたこそ、まさにライオンズマンと呼ばれる人として、惜しみない

称賛を送りたいと思います。

あなたの恩義と友情に感謝し、我々クラブ員一同は、ライオンズ精神にのっと

り、さらに社会奉仕に精進をすることを誓います。あなたが忽然といなくなった

今、とても辛いですが最後のお別れのことばを伝えます。さようなら。

どうぞ永遠に見守ってください。

ご冥福をお祈り致します。

令和４年１１月２２日

岐阜西ライオンズクラブ 会長 井ノ浦 健

皆さんこんにちは。

先程はL水田の追悼例会でした。皆さんのご協力により滞りなく行えたことに改めて感謝

申し上げます。ありがとうございました。

さて、本日の例会資料の中に年末家族例会のご案内が入っております。コロナの第八

波が心配されるところではありますが、計画委員会の皆さんを中心に準備を進めていた

だいております。会場に関し期初にお配りしたクラブカレンダーには岐阜グランドホテル

さんでの開催と記載されておりますが、岐阜グランドホテルさんはキャンセル費用がかな

り早い段階から発生するため、コロナの状況によっては開催できなくなってもキャンセル

費用が発生する懸念がございました。そのため計画委員会及び理事会で審議し、ここ

グランヴェール岐山さんに会場を変更しております。どうぞ当日お間違いないようお願

い申し上げます。それでは本日もよろしくお願いいたします。

献花の様子



【お別れの言葉】 L. 杉野 正次郎

水田さんへ

水田さんが忽然といなくなってから、半年が経ちました。初夏だったあの5月19日から、いつの間にか暑かった夏も

過ぎて、今はもう秋の終わりです。半年も経つのに、私は何かぼんやりとし続けています。水田さんがいないのにライ

オンズの例会があって、水田さんがいないのに理事会があって、水田さんがいなのにアクティビティがあって、、、当

然のこととはわかっていても、何だかずっと不思議に思えて、私は毎日を過ごしています。車で、瑞穂の市役所の横

を通りがかるたびに、岐阜西ライオンズが寄贈した温度計を見ては、涙腺を緩くしているオジサンなんて、ちょっと他

人には見せられない醜態です。去年の夏、8月の温度計序幕の日に、メンバーが並んで撮った記念写真を私は携帯

の待ち受け画面にしています。温度計は33度を示していて、そこには元気な水田さんがいます。「もうそろそろ、しっ

かりとしなあかんぞぉ」と、水田さんのお叱りの声が聞こえてきそうです。水田さんには、ほんとうに何から何まで教えて

いただきました、注意していただきました、ダメ出ししていただきました、叱っていただきました、諭していただきました、

導いていただきました。そして時々、褒めていただきました。

私は、20代の時に父親を亡くして、注意してくれる人、叱ってくれる人、導いてくれる人などはいないままに、夫婦で

事業を模索して何とか生きてきました。水田さんは同様の境遇にあった先輩で、今日お越しいただいている奥様との

二人三脚で、自らの力で、自らの道を見事に切り開かれ、オイルリサイクルの事業を確固たるものとし、頼もしい後継

者のご子息に、今では引き継いでおられます。私にとって水田さんは先を行くまぶしい偉大な先輩であり、父のように

尊敬する存在であり、すべてを相談できる兄貴でした。水田さんを心底から兄のように慕っているから、私はいつも弟

気分でいられて、水田さんから注意されても叱られても、ニヤニヤとむしろ嬉しいぐらいに思って、たまに私の考えを

水田さんが受け入れてくれる時などには、この上ない喜びでした。水田さんが同意してくれる時の口癖の「そだねー」

の声が、今も耳に残っています。水田さんの「そだねー」は私の喜びでした。私も水田さんのように、水田さんをまねて、

若い人の言葉に耳を傾け「そだねー」と言ってあげられる人でありたいと思っています。

人は誰でも歳をとってくると、注意されることも叱られることも少なくなってきます。叱ってくれていた父母や祖父母、叔

父や叔母も年老いて弱っていきます。とりわけライオンズのメンバーとなると社会的地位も高くなっていて、俗にいえ

ば「お山の大将」で、自分から叱ることは日常であっても、自分が注意を受けたり叱られたりすることはほとんどなく

なってしまっています。しかし、しかしながら、そんな叱られることを忘れてしまったライオンに対してであっても、水田

ライオンは面と向かって意見します、ダメ出しします、注意します、直言します。それは、水田さんには、それがその人

の為だとはっきりわかっているから。そしてそれがこの組織、この岐阜西ライオンズクラブを強く、良くする道だとわかっ

ているからでした。

水田さんは強い人です。信念の人です。今更に、私は思うことがあります。「あぁ、水田さんは、そのお名前の通りの、

誠の人だったんだなぁ」と。水田さんの言葉にはいつも「誠」がこもっていました。誠の心が、水田さんを動かしていま

した。誠の人、水田さんの弟分であるはずの私といえば情けないかぎりです。言ってあげた方がいいと思うことも「嫌が

られないか、嫌われないか、煙たがられないか、恨まれないか」などと心配して言い出せません。そんな時、水田さん

の強さを、水田さんの誠の心を、あらためて思い起こします。

水田さんから直言されて戸惑ったり、反発した覚えのあるメンバーも多かったことでしょう。しかし今はもう、みなさん

わかっておられると思います。メンバーひとりひとりが目をじっと閉じて思い起こせば、答えは自然と湧き出てきたこと

でしょう。水田さんのおっしゃった事は、その人に良かれ、クラブに良かれと思う水田さんの誠の心から出た言葉で

あって、そしてどれだけ自分自身が水田さんに教えられてきたことか、助けられてきたことか。みな、あの日からずっと、

水田さんにありがとうの感謝とお別れの言葉を伝えたいと思い続けてきました。今日のこの日を待ち望んできました。

のちほどの献花の際に、おひとりおひとりと懐かしくお話しください。

私はひとから、「水田さんってどんな人？」と聞かれたとしたら「コンピュータ付ブルドーザーみたいな人だよ」と故田

中角栄元首相の異名になぞらえて紹介します。私は水田さんほど頭の良い、卓越した行動力のある人をほかに知り

ません。一緒にいて頼もしく、うらやましく、憧れのライオンでした。水田さんのことをよく知るブラザークラブの重鎮の

方々が呼んでいたように、水田さんはまさに「ミスター岐阜西ライオンズ」の称号にふさわしいライオンでした。まさか突

然に別れの日が来ることなど、何度、何度、何度受け入れようとしても、受け入れ難く、残念でなりません。

では、水田さん、さようなら。ほんとうに、ほんとうに、ほんとうに、ありがとうございました。



【遺族の挨拶】 水田 政子 様

今日は本当は泣かないつもりでした。ですが、心のこもった弔辞を

送っていただき、涙があふれてきました。

主人はライオンズクラブが好きで、本当にずっと続けていきたいと

申しておりました。本日、このような場を設けていただきましてありが

とうございました。

心の整理がつかないまま家族葬をし、ライオンズのみなさんには

お知らせ出来なかったことが心残りのままでした。

主人はライオンズの勉強をして、本当に頑張っておりまして、岐阜

西ライオンズクラブの皆さんには大変にお世話になり、本人も喜ん

でいるかと思います。

主人に代わり、岐阜西ライオンズクラブの発展をお祈りし、挨拶に

変えさせて頂きます。ありがとうございました。

結婚祝

３日 L.武藤 寛治 ７日 L.後藤さとみ

９日 L.今尾明典 ９日 L.大橋 良広

11日 L.杉野正次郎 12日 L.河合寛治

23日 L.広瀬 真人 27日 L.伊藤 正樹

おめでとうございます！


